

Resolución contra la tauromaquia para la Asamblea Constituyente de Podemos

Nuestras sociedades van lentamente asumiendo entre sus inquietudes la oposición a las diferentes formas de opresión. Al aún incompleto rechazo al machismo, el racismo o la homofobia, se suma desde hace algunos años la preocupación por la relación entre el ser humano y los animales con quienes compartimos el planeta.

En el Estado español, el símbolo por excelencia de la “cultura del maltrato” hacia ellos lo representa la tauromaquia. Esta tradición posee unas características que la hacen incompatible con unos principios éticos mínimos. La cruel tortura y muerte de un animal como forma de diversión no puede tener cabida en una democracia real que asuma con seriedad unas normas civilizadas de funcionamiento. La tauromaquia se constituye en un importante y poderoso obstáculo para el desarrollo de una sociedad moderna e igualitaria, que lleve grabada en sus señas de identidad, el respeto y la empatía con el sufrimiento ajeno.

Por ello, y en coherencia con la inclusión en el programa electoral de las elecciones europeas de la prohibición de este sanguinario espectáculo, Podemos se compromete a rechazar con contundencia en las instituciones y en la calle el mantenimiento de estos festejos y a trabajar por su abolición definitiva.

Avalado por el Círculo Podemos Animalista